
IGS hat sich für 2011 viel vorgenommen
Dienstag, den 08. Februar 2011 um 09:46 Uhr

Sehnde (uk).  Die Eröffnung der Jahresshauptversammlung der Interessengemeinschaft
Sehnder Kaufleute (IGS) im Schützenhaus Sehnde nahm der 2. Vorsitzende, Wolfgang
Stahldorf, vor, da der 1. Vorsitzende Sven Embrechts erkrankt war.
Die Abwicklung der Regularien ging reibungslos über die Bühne. Einstimmig wiedergewählt
wurde der 1. Vorsitzende: Sven Embrechts, der Schriftführer: Dennis Jäger, der Kassenwart:
Günter Jacoby sowie der 2.  Kassenprüfer: Otfred Schreek.
Die Pressewartin stellte sich nach 15 Jahren erfolgreicher Arbeit nicht mehr der Wiederwahl.
Dieses Amt übernahm Thomas Naundorf, der ebenfalls alle Stimmen erhielt. 
Für das Jahr 2011 sind drei verkaufsoffene Sonntage vorgesehen:
10. April: Thema Asien, 29. Mai: Stadtschützenfest und 18. September: 125 Jahre Mittelstraße. 
Das Haupt-Projekt Schaufenster Sehnde ist jetzt komplett belegt, mit 38 Teilenhmern im
Innenbereich ist das ergebnis 
so dass hier die Planung auf vollen Touren vorangeht. Ferner werden folgende durch die IGS
unterstützt: 21. Mai und 18. Juni Beteiligung an Wettkämpen der Feuerwehr Sehnde, am 27.
August  Beteiligung am Civitangrill-Wettbewerb sowie am 3. Dezember Weihnachtsmarkt. 
Zuvor hatte Kassenprüfer Peter Luszik dem Kassenwart eine hervorragende Kassenführung
bescheinigt, und Otfred Schreek (Wahlleiter) dem kompletten Vorstand „ein glückliches
Händchen“. 
Als positive Institution hat sich der alle vier Wochen stattfindende Stammtisch der IGS im
Aparthotel bewährt. Wie Wolfgang Stahldorf erfreut bekannt gab, werden diese regelmäßigvon
rund 15 bis 18 Personen besucht. Auch die drei gebildeten Arbeitskreise: Schaufenster,
Mittelstraße und Weihnachtsbeleuchtung würden gute Arbeit leisten, und „Die
Weihnachtsbeleuchtung konnte - dank Bürgermeister Lehrke und anderen Sponsoren -
repariert worden, jeodch sind bereits wieder deutliche Mängel sichbar.“  „... und wir überlegen,
wie das in der kommenden Adventszeit besser gehen kann“, so Stahldorf. 
Pünktlich um 21 Uhr war die Versammlung beendet und alle zufrieden, da sie zu Beginn um 19
Uhr die leckeren Schnitzel mit Pommes oder Bratkartoffeln vom Schützenhaus-Ehepaar Niehus
bei allen eien gute Grundlage gebildet hatte.  allen sehr gut gemundet hatte, und somit JHV
einen guten Start hatte.
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